

MPT elige los servicios de Gemalto para enriquecer la experiencia móvil de los clientes de Birmania

Ámsterdam, febrero 24, 2017 - Gemalto (Euronext NL0000400653 GTO), líder mundial en seguridad digital, y MPT, el operador de telecomunicaciones número 1 del país que presta servicio a 23 millones¹ de suscriptores de servicios móviles, amplían su asociación. MPT adquirió las soluciones [Device Management y Advanced Over-The-Air \(AOTA\)](#) de Gemalto en una licitación para fortalecer la relación con sus suscriptores y ampliar sus carteras de servicios.

Birmania, el cuarto² mercado de servicios móviles de más rápido crecimiento en el mundo, experimentó un importante crecimiento en la penetración de servicios móviles durante los últimos años, de un 10% en 2012 a un 63% en 2016³, lo que actualmente representa un 6% de los suscriptores de servicios móviles a nivel mundial. MPT lanzó su red 4G en 2016⁴, y está comprometida a desarrollar aún más su uso. Por ejemplo, mediante la recopilación y el análisis de datos de dispositivos móviles y de usuarios en tiempo real a través de una característica de estadísticas avanzada que ofrece la solución Device Management. Otras soluciones avanzadas como AOTA, ofrecen a MPT la ventaja competitiva de prestar servicios de manera remota y, a su vez, reducir las interrupciones en el servicio y mejorar la experiencia del cliente.

“Estas capacidades adicionales representan un importante avance para MPT. Ahora podemos realmente comprender a nuestros suscriptores, desarrollar servicios personalizados para satisfacer sus necesidades en constante cambio e impulsar oportunidades de negocios”, comentó Koichi Kawase, director comercial de Operaciones Conjuntas de MPT-KSGM. *“El objetivo principal de MPT es proporcionar el mejor servicio para nuestros clientes. Por ello, esta colaboración, basada en tecnologías probadas y la experiencia a nivel mundial, nos permitirá lograr una mayor conveniencia y una experiencia móvil de primera calidad para nuestros clientes en Birmania”.*

“Nuestra sólida colaboración con MPT aportará más innovación, confianza y crecimiento en el mercado de servicios móviles de Birmania, revelará nuevas posibilidades y dará inicio a una nueva era de conveniencia para los usuarios”, manifestó Sashidhar Thothadri, Vicepresidente Sénior de Servicios Móviles e Internet de las Cosas para el sur de Asia y Japón en Gemalto. *“Al aprovechar nuestro conjunto de soluciones, MPT podrá obtener una ventaja estratégica para comprender la conducta de los suscriptores mientras ellos tienen una experiencia de primera clase en servicios de conectividad en movimiento”.*

¹ Fuente: [MPT](#)

² Fuente: [Myanmar Times](#)

³ Fuente: [Oxford Business Group](#)

⁴ Fuente: [MPT](#)

Acerca de Gemalto

Gemalto (Euronext NL0000400653 GTO) es el líder mundial en seguridad digital, con ingresos anuales de €3.1 mil millones en 2015 y clientes en más de 180 países. Generamos confianza en un mundo cada vez más conectado.

Nuestras tecnologías y servicios permiten a las empresas y a los gobiernos autenticar identidades y proteger datos de manera que estos estén seguros y habilitan servicios en dispositivos personales, objetos conectados, la nube y entre estos.

Las soluciones de Gemalto están en el centro de la vida moderna, desde la seguridad en los pagos, hasta las empresas y el Internet de las Cosas. Autenticamos personas, transacciones y objetos, ciframos datos y generamos valor para software, permitiendo a nuestros clientes brindar servicios digitales seguros a miles de millones de personas y cosas.

Nuestros más de 14 000 empleados operan desde 118 oficinas, 45 centros de datos y personalización y 27 centros de investigación y desarrollo de software ubicados en 49 países.

Para obtener más información, visite <http://www.gemalto.com/latam> o síganos en Twitter: [@gemaltolatam](https://twitter.com/gemaltolatam)

Contactos con los medios de Gemalto:

Ernesto Haikewitsch

América Latina

+55 11 5105 9220

ernesto.haikewitsch@gemalto.com

[Contactos de medios de Gemalto en su región](#)

La terminología de este comunicado de prensa es una traducción y, bajo ninguna circunstancia, debe ser considerada oficial. La versión original del comunicado de prensa en inglés es la única versión autorizada que debe prevalecer en caso de discrepancias con la traducción.